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交通安全教室
４月２５日（火）、全学年の児童が交通安全教室に参加しました。大仙警察署や大仙地区交通安全協会の方々のご協力で、

午前中は３～６年生の自転車の乗り方の指導、午後からは１・２年生の道路の歩行の仕方の指導をしていただきました。春

になり自転車に乗る機会も増えて、冬とは違った危険が身近にたくさんあふれるようになってきました。どんなことがあっ

ても絶対に事故に遭ってはいけません。今回学んだことは、決して忘れることなく、このあともずっと意識しながら生活し

ていかなければならないと思いました。

姫神公園探検学習
４月２７日（木）、3年生のみなさんは、花館地区コミュニティ会議主催の「姫神公園探検学習」に行ってきました。雄

物川を隔てた向こう側の姫神公園は、花館地区でありながらなかなか足を運ぶ機会が多くはないところです。今回は残念な

がら多くの桜の花は散ってしまっていましたが、3名の「森の案内人」の方々に姫神公園から見える花館地区や大曲地区の

地形や建物の説明、動植物についての説明などのお話を聞くことができました。子どもたちは見るものすべてに興味を示し、

またとない体験をすることができました。この公園には花館小学校の先輩方が少しずつ植えた桜の木が270本もあるそう

です。今後は桜の木を植えることはあまりないそうですが、今回のように公園内を散策しながら花館地区のよさを再発見す

る機会にしたいと考えています。季節ごとに様々な花が咲くそうですから、たまにはご家族で訪れてみてのんびり過ごして

みるのもいいかもしれませんね。



ゴールデンウィークの注意

あさってから５連休［５月３日（水）～７日（日）］となります。このゴールデンウィークの期間は、

家族で楽しく過ごしたり、スポ少の活動に取り組んだりと、普段の学校生活ではできない様々な経験がで

きる機会でもあります。しかし、いつもと違う生活から注意力が散漫になり、事故に巻き込まれる可能性

が高まることも考えられます。どんなときでも十分注意して、事件、事故に遭わないような生活をお願い

いたします。また、万が一のときは、すぐに学校または教頭携帯まで連絡くださいますようお願いいたしま

す。

がんばっています
■ゴルフ

第１７回ヨネックス杯東日本オープン
ジュニアゴルフ競技大会
男女小学１・２年の部 優勝
２年 ○○ ○○

■ソフトテニス
令和５年度秋田県小学生春季ソフト
テニス大会 男子の部 第３位
６年 ○○ ○○

■標語
春の火災予防運動防火標語コンクール
最優秀賞
６年 ○○ ○○

「再確認

小さな炎が

火事のもと」

お詫び

一斉配信メールでもお伝えしましたが、全校引き渡

し訓練の日時は、５月２５日（木）となっております。

お間違いのないようよろしくお願いいたします。

全国学力・学習状況調査
４月１８日（火）、２６日（水）、２日間に渡り

６年生は全国学力・学習状況調査に取り組みまし

た。今回は、１８日に国語と算数をペーパーで、

２６日に質問紙をオンラインにて実施しました。

調査のスタイルも時代とともに徐々に変わってき

ています。子どもたちは、真剣に取り組み、精一

杯がんばったようです。

ＰＴＡ総会開催
４月２０日（木）、PTA総会、学年懇談会が行われました。

たくさんの保護者のみなさんにお集まりいただき有意義な会に

することができました。大変ありがとうございました。総会で

選出された役員のみなさんをご紹介いたします。

【令和５年度ＰＴＡ役員（児童名）】

会 長 ○○ ○○ さん （３年 ○○さん）

副 会 長 ○○ ○○ さん （４年 ○○さん）

（２年 ○○さん）

副 会 長 ○○ ○○ さん （５年 ○○さん）

（３年 ○○さん）

副 会 長 ○○ ○○ さん （５年 ○○さん）

会計監事 ○○ ○○ さん （３年 ○○さん）

会計監事 ○○ ○○ さん （５年 ○○さん）

（２年 ○○さん）

会計監事 ○○ ○○ さん （６年 ○○さん）

（４年 ○○さん）

なお、これまでのPTA活動に対し、多大なる貢献がありま

した次の２名の方々に、本校PTA活動に係る表彰規定に則り、

表彰状を贈呈いたしました。永きにわたり本当にありがとうご

ざいました。

○○ ○○ 様（ＰＴＡ副会長歴任）

○○ ○○ 様（ＰＴＡ学年部長、会計監査歴任）

○○先生来校
４月１９日（水）、新しいＡＬＴの○○先生がお見え

になりました。この日は、各学

年の子どもたちとの顔合わせで

したが、すぐに打ち解けてあっ

という間になかよくなることが

できました。これからの英語の

学習がとっても楽しみです。


